

## 登米高通信

#### 宮城県登米高等学校《基本方針》

- ◇確かな<mark>学力</mark>を身に付け、生徒の志望を<mark>達成</mark>させる
  - ◇社会人として自立できる人間づくり





2020年 創立100周年へ

TOME HIGH SCHOOL



### 蛟訓 誠実 勤勉 進取

《目指す生徒像》=将来にわたって活躍できる土台を備え、地域を支える人材の育成

《令和2年1月号》 1月27日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 https://tome-h.myswan.ed.jp/

# 忘れられない思い出に

### 2 学年 関西修学旅行へ

12月7日から10日までの3泊4日の 行程で2学年が関西修学旅行に行ってき ました。京都、奈良、大阪と関西の様々 な文化に触れてくることができました。

初日は学校を朝 7 時に出発し、仙台空港から空路で京都へ向かい清水寺と金閣寺へ、2日目は京都市内を班別に自主研修をしました。3日目は奈良の東大寺と薬師寺を見学後に、大阪に移動してUSJで思いっきり羽を伸ばしました。最終日は大阪城を見学後に道頓堀を散策し、







伊丹空港から帰仙、学校に着いたのは午後8時半と盛りだくさんの4日間でした。

2日目の班別自主研修の日こそ小雨も降りましたが、3日目・4日目は好天に恵まれ、思いっきり楽しむことができたようです。

学校に到着したときには元気が売りの登高生もさすがに疲れていた ようでしたが、みんな笑顔にあふれ、**最高の思い出ができた**ようです。









### 登米市内で就業体験

1学年インターンシップ

1学年の総合的な探究の時間のまとめとして、12月9日~11日の3日間、登米市内でインターンシップを実施いたしました。生徒たちは自分の進路を考えながら、登米市内の企業、保育所、消防署など希望した場所で就業を体験しました。3日間の社会体験を通じて、働くことの意義や喜び、さらに今後の高校生活で磨かなければならないことを実感してくれたようです。登米市内30もの事業所にご協力をいただき、今年も1学年生徒全員が貴重な体験をさせていただくことが



**できました。**あらためて感謝いたします。





#### 就業体験をさせていただいた事業所

石ノ森章太郎ふるさと記念館 伊豆沼農産 ウジエスーパー佐沼本店 ウジエスーパー中田店 川内印刷 コメリパワー加賀野店コメリ米山店 さくら幼稚園 佐沼保育園 三光化成宮城工場ダイユーエイト登米中田店 ツルハドラッグ佐沼店 ツルハドラッグ宮城登米店 デイリーポート新鮮館佐沼店 登米コミュニティFM 登米市消防署 登米市水道事業所 登米自動車整備工業とよま振興公社(遠山之里) 中田総合体育館 道の駅米山 みやぎ生協加賀野店 みんなの家錦織事業所 森のくまさん(保育所)ファミリーマート南方瀬ノ淵店 北光南方工場 ホテルサンシャイン佐沼 ホテルニューグランヴィア ホーマック佐沼店 ヨークベニマル登米中田店

※この他にも多くの事業所からご協力をいただいております





# 登高生 市長と未来を語る

#### 移動市長室~登米市長と座談会~

12月21日に佐 沼高校において、熊 谷盛廣登米市長と佐 沼高校および本校生 徒会メンバーによる 移動市長室「高校生



と登米市の未来を語る」が開催されました。高校生からは登米市全体に関わることから身近な生活に関わることまで様々な質問や意見が出され、 熊谷市長が1つ1つ丁寧に答えてくれました。約2時間にわたった座談会は終始和やかな雰囲気で進みましたが、最後に熊谷市長から「将来は登米市を支える人材になってほしい」との言葉で締めくくられました。 参加した生徒にとっても、あらためて地元・登米を考える貴重な機会となりました。





## 税に関する作文コンクール表彰

国税庁主催「税に関する高校生の作文コンクール」において、1年生及川玲奈さんが「佐沼税務署長賞」、同じく1年生渡邉かおりさんが「登米市税務関係団体協議会会長賞」を受賞し、11月20日本校において表彰式が行われました。

及川さんは「税が築く信頼関係」と題し、消費税が10%になったことを踏まえて税の意義について訴え、渡邉さんは「税を次へとつなげ」と題し、自らも含め政治に関心をもつことの大切さを訴え、いずれも高く評価されました。





昇降口に掲示されている 2 人の作文

2人の作文は本校の生徒昇降口に掲示されていますので、機会があればぜひご覧になってください。

### バスケットボール県新人大会結果

1月18日から開催された宮城県高等学校新人バスケットボール大会に本校男女バスケットボール部が出場しました。残念ながら男女とも初戦敗退となってしまいましたが、女子は2Qまで同点で折り返す接戦、男子も4Qは追い上げを見せるなど持ち前の粘り強さは見せてくれました。来年度の高校総体に期待しましょう。

男子 2回戦 登米 40-81 仙台城南 女子 2回戦 登米 61-82 常磐木学園

# 記書好きな皆さんヘブレゼント

### 情報文化部 公民館へ栞を寄贈

1月22日情報文化部は、日頃お世話になっている登米公民館登米図書館に100個のヨーヨーキルト業と4本のハーバリウムを寄贈しました。ヨーヨーキルト栞は、地元への貢献を考えた情報文化部ボラ



ンティア班が自作し、図書館を通して「読書好きな市民の皆さんにプレゼント」しようと企画しました。代表して登米図書館長に受け取っていただきましたが、大変喜んでおられました。

これからも情報文化部では地元への貢献を考えていきます。



作成したヨーヨーキルト栞は色とりどりで、 ひもの長さも本にあわせて選ぶことができます。 登米市内の図書館(迫・登米・中田)で もらうことができます。



自作の4本のバーバリウムは登米市内の図書館 (迫・登米・中田) および登米公民館に寄贈しま した。ぜひ図書館に足を運び、ご覧になってくだ さい。

## 登米高トピックスじゅ

ブログ等でも随時情報を発信しております。 ホームページもぜひご覧ください。

#### 1月16日(木) 新春百人一首カルタ大会

毎年恒例の新春カルタ大会が図書室にて開催されました。百人一首を散らし取りで、チームと個人で競い合いました。中には上の句のみで何枚か取る生徒がいたり、覚えてきた札を他人に取られて



悔しがる生徒がいたりで、白熱した戦いが繰り広げられました。今年は 3年生や図書委員、校長先生を始めとした先生方など参加者も多く、大 盛況のカルタ大会となりました。

#### 1月17日(金) 1学年普通救命講習

1 学年を対象にした普通救命 講習を体育館で実施し、普段の 生活で必要な時に行う心肺蘇生 法や AED の使用法などを学び ました。講師として登米市消防 津山出張所のみなさまの協力を



いただき、3時間の講習を1年生全員が受講しました。後日、修了証が交付される予定です。